



Club Radioamateur Hilairois
F8KIS
Place du champ de foire
17770 St Hilaire de Villefranche



Compte-rendu de l'assemblée générale du 29 novembre 2025

Nous étions 12 OM présents, dont un visiteur, sur les 21 adhérents du radioclub.
Je rappelle que la cotisation reste inchangée à la modique somme de 25€.

Le bilan financier, positif, qui a été envoyé à chaque adhérent, nous permettra de développer correctement quelques projets.

RAPPORT MORAL

- Après une minute de silence pour honorer les anciens qui nous ont quitté, nous avons abordé la traditionnelle galette des rois, en espérant être un peu plus nombreux l'an prochain, afin de pouvoir reprendre le régime après la difficile période des fêtes de fin d'année.

- Vint ensuite février, et la traditionnelle Coupe du REF avec le bon vieux TS 850 qui a fait des miracles sur la loop horizontale de 83m.

Le score fut effectivement à la hauteur de nos espérances avec 1161 qso retenus (soit un peu plus du double de l'an dernier !), et donc une 36 ème place dans le classement multi-opérateurs (57ème en 2024). Nous sommes d'ailleurs toujours premier radioclub du 17, et avec seulement 1.69 % d'erreur (la majorité des contesteurs en a fait beaucoup plus...).

Mais le plus important c'est, sans doute, que nous ayons passé un bon moment ensemble. Je remercie les participants qui ont fait le trajet jusqu'au radioclub pour opérer la station, ou soutenir les opérateurs, et partager le verre de l'amitié.

- Nous voici déjà en mars, avec l'AG du REF17, dont le président démissionnaire a été réélu, parce que personne n'a voulu de la place...

Pour rappel, il y avait plus de 50 participants à cette AG pour 76 adhérents au REF 17 et, considérant qu'il y avait ~235 radioamateurs dans le département en 2024, cela représente ~33 %.

On peut supposer que c'est probablement le repas chaud du traiteur local qui a attiré les OM... Le REF-17 prévoit d'ailleurs de renouveler le partenariat avec ce traiteur pour 2026, mais ce sera alors le dimanche 30 mars, dans la salle Jean Garnier (qui est plus grande), car le nombre maximum de personnes autorisé était dépassé dans la petite salle Yves Duteil.

- C'est sous un beau soleil de mai que les représentants du radioclub sont allés déposer une plaque de souvenirs sur la tombe de F1TTX (qui était, je le rappelle, le fils de F6ILX et F1NWS, que certains anciens ont connu...), en guise de remerciement pour le don, l'an dernier par leurs enfants, de quelques matériels de radiocommunication.

- Le radioclub a également fait l'acquisition de quelques équipements de bricolage, et la partie mesure s'est étoffée de plusieurs équipements de mesures achetés d'occasion, dont d'un multimètre de table qui fournit même la température.

Un nouveau Ros-mètre à aiguilles croisées facilite maintenant le réglage optimal de l'antenne Loop.

- Remercions particulièrement les OM du radioclub pour leurs généreux dons d'un analyseur d'antenne Nano-vna, d'un MFJ 259, d'un petit analyseur de rayonnement électromagnétique, de quelques casiers remplis de composants et enfin d'un PC qui, même s'il n'est pas récent, rendra de grands service sous Linux dans la station.

- Nous avons, comme chaque année, participé au rassemblement radioamateur de Marennes organisé fin juillet par le REF-17 en y tenant un stand de brocante.

- Et, bien sûr, n'oublions pas l'aide à nos anciens qui ont quelquefois des difficultés pour se déplacer et régler seuls leurs problèmes de radio ou d'antennes. Il y a toujours un bénévole pour leur rendre visite et apporter du soutien.

OBJECTIFS pour 2026

- Réviser l'antenne FD4 qui est devenue l'antenne de secours.

- Créer une carte QSL sympa pour le radioclub et mettre en place son image dématérialisée car il faut s'adapter à l'évolution des choses.

Nous recevons déjà des cartes QSL virtuelles et ne savons pas encore y répondre...

- Participer à la Coupe du REF phonie, et gagner en stratégie et efficacité...

- Organiser des samedis à thèmes : mesures, antennes, analyseurs d'antennes, montages électroniques, Arduino ou Raspberry-pi..., parce que tout le monde sait que la connaissance est bien la seule chose qui augmente quand on la partage...

- Fabriquer un perroquet pour le contest... (février arrivera vite...)

- Faire une sortie terrain au printemps, ou plus tard, à l'occasion d'une journée des châteaux ou du patrimoine, ou simplement lors d'un concours.

- Continuer à améliorer l'aménagement des locaux.

- Cogiter l'installation d'un répéteur Lora-Meshtastic au radioclub afin de défricher cette technologie qui prend de l'ampleur, et apprendre quelque chose de nouveau.

QUESTIONS DIVERSES

- Un OM propose l'étude de l'installation d'un Hot-spot au radioclub pour accéder au RRF via Internet.

ÉLECTION DU BUREAU

Passons au votes : (votes à main levée...), accords sur toutes les lignes... Ouf...

Le nouveau Conseil d'Administration, et le bureau se composent donc de :

- Président : Jean-Yves F1OMZ
- Vice président : Jean-Louis F6CVK
- Trésorier : Jean-Louis F5TMR
- Trésorier Adjoint : Christian F5APR
- Secrétaire : Robert F5OQL

AG clôturée à15H35, par un petit pot de bulles de cidre, accompagné d'un bon gâteaux bien moelleux.

C'est donc reparti pour une nouvelle année...

Il ne faut pas oublier que **l'essence du radioclub, c'est les adhérents**, et qu'il ne sera que ce que chacun voudra bien qu'il soit...

Le radioclub Hilairois est activé chaque samedi après-midi à partir de 14H00, dans le bâtiment des associations, sur la place du champ de foire de Saint-Hilaire de Villefranche. Nous y sommes également joignables au 05.46.92.02.62

Venez nous voir, il y a toujours un café chaud et un bout de galette...

Avec les cordiales salutations du président.

JY Le Conte des Floris / F1OMZ

